

Aven Chazot : à suivre



Une partie du groupe.



L'obus de 120 mm.

L'obus de l'Aven Chazot a été récupéré samedi à l'initiative de l'association Ressac de Grospierres. Sur place, Jean-Marie Frossard et Serge Heidet, spéléologues démineurs de la sécurité civile de Colmar, avec l'aide des Ardéchois Philippe Barth chercheur à Orgnac,

Jean Canapa et Christian Bayle professeur au Creps de Vallon, Patrick Serret plongeur spéléo ; des spéléos Mathieu Morverand, Guillaume Fredouil, Patricia Battesti, Nicolas Legrand, Daniel Saussine et Françoise Prud'homme, conservatrice du musée d'Orgnac. L'engin,

bloqué en position de sécurité ne présentait pas de danger, mais tout le monde l'ignorait avant l'examen des spécialistes. Pour la prochaine campagne de dépollution du 1^{er} au 10 mai, le club Ressac lance un appel aux bonnes volontés. □